
宇部市地球温暖化対策ネットワーク 

２０２２年度第３回幹事会議事録 

 

日時：2022年 12月 6日（火）17：30～18：30 場所：オンライン会議（Zoom） 

出席者：役員：渡邊代表・今井副代表  幹事：小金井幹事長・有馬・粟屋・浮田・金・新谷(弘)・村上 

パートナー（PT）：大村係長  事務局：殿河内・太田・兼久・木原 

 

議題 

１．2022年 9月～12月の活動報告 

２．20周年記念事業 

①記念誌の発行完了 → 順次発送予定 

②ショートムービーコンテスト 

   大変好評だった。次年度の開催も期待したい 

→ 宇部市より、オンライン可能なものはできるだけオンラインで行い(審査・講評等)、全体の経費を圧縮

しつつ実施を検討したい。予算申請は行う。 

３．その他 

   ・幹事より近況報告を行った。 

・小金井幹事長：今年度末山口大学を退任される。最終講義が 3月 18日(土)午後。 

聴講は現地・オンラインで可能なのでぜひご参加ください。後任の先生は 3月 1日に着任予定。 

 幹事長については後任の先生は東京から来られる先生のため、別途相談。 

・浮田幹事：宇部 IECA の青年研修受入について。インドネシア各地においてプラスチックごみ問題・飲み

水・汚水処理の問題が一番の関心事の様子。 

・今井副代表：次年度のショートムービーコンテストのスポンサーについて。UBEに社名変更し、市民に対す

るアピール度を増やしていこうとしている。小学生は社会見学があるが、中高生とは繋がりがないので、賞

品等でアピールという観点ではスポンサーとしての可能性もあるかもしれない。 

・有馬幹事：セントラル硝子の企業アピールとしては科学研究所では夏休みの工作を行っているが、不足し

ていると思っている。一存でははっきりといえないが、協力できることがあれば行いたい。 

・粟屋幹事：友の会の生活展での UNCCA の講座が好評だった。友の会ではプラスチックフリーを推進して

いるが、もしラップを使うときは（景品としてお配りした）UBEのポリラップを使うようアピールした。 

・金幹事：ショートムービーコンテストについて、子供が入賞しうれしかった。ムービーづくりについて自分も

勉強になることがあった。 

・村上幹事：うべこまちで藤山中学校と自転車 WS を行った。香川高校と通学路の点検を実施予定。山口県

警交通企画課より自転車交通安全アドバイザーに指名され、活動を行う予定。 

・新谷（弘）幹事：段ボールコンポストが今年度から無料化されたため、たくさん利用されている。今年度

1000個を目指して普及活動をさらに行いたい。 

・宇部市大村係長：まるごと COOL CHOICEを 12月 18日に開催予定。ぜひご参加ください。 

 

以上 


